

# Wettbewerb: Viertklässler vorn dabei

**NORDENHAM.** Die Klasse 4a der Grundschule Süd hat gute Chancen, beim Bundeswettbewerb „Klassenmusizieren“ einen von mehreren Preisen zu gewinnen. Die Klasse hat es unter die ersten sechs von insgesamt 30 Bewerbern geschafft. Eine unabhängige Jury wird im Juni die Sieger küren. Den Nominierten winken Preise im Gesamtwert von 3400 Euro. Es gibt aber auch einen Publikumspreis – und hier brauchen die Mädchen und Jungen die Hilfe von möglichst vielen Unterstützern.

## Abstimmung bis Mitte Juni

Der Beitrag der Klasse ist im Internet zu finden. Dort haben alle die Möglichkeit, bis zum 15. Juni per Mouse-Klick ihren Favoriten zu küren. Jede Stimme zählt. Der Beitrag der Grundschüler trägt den Titel „Krieg und Frieden“. Die Klassenlehrerin heißt Frauke Kurzawski, wird im Internet aber wegen eines Übertragungsfehlers als „Frauke Müller“ aufgeführt. „Wir hoffen, dass dieser Fehler bei der Abstimmung nicht für Irritationen sorgen wird“, teilt die Schule mit. (kzw)

<http://www.bmu-musik.de/projekte/wettbewerb-klassenmusizieren/publikumspreis-2016.htm>

Mittwoch, 25. Mai 2016

Kindertheatertage

## Grundschüler führen Stücke auf

**NORDENHAM.** Im Güterschuppen des Theater Fatale finden am Sonnabend und Sonntag, 11. und 12. Juni, die Kindertheatertage statt. Die Grundschulen Nord, Atens, Abbehausen und Süd werden Stücke aufführen. Los geht's jeweils um 15 Uhr. Der Eintritt ist an beiden Tagen frei, es wird um Spenden gebeten. An den Aufführungen sind Dritt- und Viertklässler beteiligt.

Die Grundschule Nord führt am Sonnabend das Stück „Die goldene Gans“ auf. Die Kinder aus Atens zeigen anschließend „Der märchenhafte Dachboden“. Die Mädchen und Jungen aus Abbehausen zeigen am Sonntag „Die Prinzessin auf der Erbse“. Die Grundschule Süd präsentiert danach „Das Dings“.

Die Theatertage werden von der Firma Opel Müller unterstützt. (kzw)